

mettre en adéquation les besoins et les moyens. Sur la santé, nous avons rappelé que l'Ondam est systématiquement fixé en dessous des besoins de la population. L'hôpital souffre d'un manque de moyens généralisé et de fortes tensions sur les effectifs. La tarification à l'activité (T2A) qui conduit à la recherche permanente de rentabilité doit être abandonnée.

Sur le futur budget, nous avons mis en garde contre de nouvelles coupes budgétaires au détriment des services publics. Sur le futur PLFSS en particulier, nous avons alerté sur la nécessité de prendre le temps de consulter les conseils d'administration des caisses de sécurité sociale.

Enfin, conformément aux engagements des confédérations pris auprès de la CSI et suite à la demande exprimée par la Commission exécutive, nous avons remis un courrier adressé au Premier ministre concernant la situation en Israël et à Gaza. Le courrier et le communiqué de la CSI figurent en annexe de cette circulaire.

Nous restons bien évidemment vigilants sur la suite donnée à nos revendications lorsqu'un gouvernement sera nommé et sur les orientations politiques qui seront présentées par le Premier ministre.

Amitiés syndicales,

Frédéric SOUILLOT
Secrétaire général

Annexes :

- *Courrier adressé au Premier Ministre Michel Barnier*
- *Communiqué de la CSI : <https://www.ituc-csi.org/israel-la-csi-soutient-la-greve>*